
西１班暑気払 
  

７月１９日（金）に６名の参加で開催しました。 
仕事の話しが多く、今後の展望や消費税・インボイスなどの話

題から始まり民商の運動の話しでも盛り上がりました。週末に

は、参議院選挙の投票日もあり、業者の声を届けてくれる候補

者を押し上げ頑張ろうと深めました。濃い内容の暑気払でし

た。次回の忘年会は、１０名の参加を目指していきたいと思い

ます。 
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 第６５回秋の拡大運動月間に向けて 
 

 ９月より３ヶ月に渡って浦和民商・秋の大拡大強化月

間になります。市や色々な行政機関に立ち向かうに

は、大きな組織作りが必要不可欠です。民商の会員

が多くなれば多くなるほど行政は、民商会員に圧力を

掛けられなくなります。 

 是非、知り合いの業者をご紹介くだ

さい。知り合いの業者さんをご紹介

いただいて浦和民商へ入会に至りま

したら、紹介料として３，０００円をお

渡しさせて頂いています。 

国民平和大行進が行なわれました 
 
７月２２日（月）に国民平和大行進が午前は緑区で、午

後は浦和区、夜は桜区で実施されました。 
核兵器のない世界を目指して北海道から被災地長崎まで旗

をつないで歩くコースのひとつで、今年で６１回目になり

ました。この旗は原水爆禁止世界大会へと運ばれ、北海道

から長崎まで通しで歩く人もいます。 
 午後の浦和コースは浦和駅西口で集会を開き、その後さ

いたま市役所まで行進します。そしてさいたま市役所では

さいたま市長のメッセージをもらい、平和を守っていきま

しょうと交わしました。 
 参議院選挙で改憲派議席が２/３を取れず、とりあえず

憲法9条は守れたのかなと思いますが、子どもや孫に平和

な世界を残してあげたいですね。 

浦和民商共済会定期総会、開催！ 
 

７月１９日（金）夜７時から 浦和民商事務所

２Ｆで第３６回浦和民商共済会総会を行いまし

た。参加は２２名です。総会方針を読み、みん

なで１年間の活動の確認をしました。林理事長

の話では、共済会Ａ（事業主）会員加入率が７

５％まで残り10名となり、８０％まで手の届く

ところまできていることを伝えました。また、

バスハイクや大腸ガン検診も毎年行うことで自

身の健康のこと人生を楽しむことを忘れないで

下さいと訴えていました。 

 懇談会では和気あいあいと楽しい時間を過ご

しました。会員さんやその家族・従業員がおか

れている状況は厳しいです。誰かが健康を損な

うと仕事が回らなくなったり、その負担を補わ

なければいけなくなります。心も体も健康で

あって初めて商売が成り立ちます。普段忙しす

ぎて健康のことまで気が回らないと思います

が、健康第一で楽しく商売ができるように心が

けて頂ければと思います。共済会の役割はさら

に大きなものとなってきてます。来期は、さら

に共済理事と新しい担当事務局が力を合わせて

会員拡大や共済会活動を広めていくことが急務

です。そのために、理事とともに共済会制度の

学習や拡大行動の継続を行っていきます。                                

        共済会担当事務局 岩間 


